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令和 5年 1月 定例理事会の報告 

◇総務部関係 

1.「グリーンライン川和町駅乗降客数値」（お知らせ） 

 12月中乗車人数 93,817人、降車人数 85,617人 

 有人改札 42,989人、合計 222,423人 

2.「川和町内会賀詞交歓会について」（報告） 

 コロナの感染拡大が心配されましたが、主要関係団

体との 3年ぶりの顔合わせが必要と考え、1月 7日（土） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

午前 11時より開催いたしました。 

 今回は感染症予防のため、関係団体については最

小限に絞り、少人数での参加をお願いしたため、参加

人数は 30 数名となりました。例年と違い短時間でした

が、久しぶりの町内会での歓談の場となりました。 

3.「新理事・評議員の名簿提出について」（依頼） 

 まだ提出が完了していない地区は、早急に総務部長

まで提出をお願いします。 
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川和町内会の皆様 新年明けましておめでとうございます。 
 

昨年暮れにはコロナの感染拡大が収まらない中で、旅行や飲食が大幅に緩和されました。 

久しぶりに帰省する人や旅行に出かける人など、賑わいのある年末年始を迎えられた方も 

多いことと思います。ワクチン接種や感染防止の生活が守られてきたことで、用心しながら 

も行動の制限が少しずつ取り除かれて普段の生活が如何に貴重なことなのかを改めて感じられます。 

町内会の事業も一昨年に引き続き昨年も文書による総会に始まり、「歩け歩け大会」「夏祭り盆踊り大会」

「敬老会」「芸能文化祭」「連合体育祭」などの開催を中止せざるを得ませんでした。 

このように活動を制限される中でも社会福祉活動の募金活動では皆様のご協力で大変大きな成果を上げ

ることができました。各地区の理事はじめ評議員の皆様、町内会会員の皆様のご支援に心より感謝申し上げ

ます。 

また協力団体皆様のご尽力で、赤ちゃんから高齢な方々の安心安全な生活環境を守るご努力や防犯防災や

青少年の見守りなど町内会会員が住みやすい町、優しい町と感じていただけるように日々活動していただい

ているおかげで町内会が運営できていることに厚く御礼申し上げます。 

このような活動が町内会会員の皆様にもっと知っていただき理解を深めていただくように発信していく

ことが町内会の大切な役目であると認識して努力してまいります。会員の皆様も生活の地域環境を充実する

ために一緒に活動して町の発展にご協力のほどよろしくお願いいたします。 

川和町駅前の区画整理事業が関係各位のご努力で順調に推移しています。大型商業施設が開店し、地域の

皆様はじめ近隣の方々に生活の便利さを実感していただいていることと思います。また、約 500世帯の入居

が予定されています高層マンションの計画も具体的になってきました。町内会としては自治会を独自に運営

していただき、力を合わせて地域の発展に努力していきたいと考えています。 

特に駅周辺の道路状況は安全が担保されている状況ではありません。今後ますます車両や歩行者が増える

ことは明白です。今までも行政機関へ改善の要望をしてまいりましたが、今後も新たに住まわれる方々とも

協力して安全な環境が整備されるように努力してまいります。 

近年は駅周辺だけでなく住宅開発や物流施設や福祉施設などが町内に建設されています。このような地域

環境の変化に対応して、お互いの理解と協力で安全で住みやすい町の実現を目指していきたいと思います。 

今年が町内会員皆様にとりましてご健康とご多幸に恵まれますようにお祈り申し上げまして新年の挨拶

とさせていただきます。 

川和町内会 会長 前田和廣 
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4.「各委嘱委員の推薦について」（報告） 

 前号でもご案内した委嘱委員の「こんにちは赤ちゃん

訪問委員」の件については未定ですが、「環境事業推

進委員」と「消費生活推進委員」については、会館管理

の平柳さんから了承をもらい、委嘱推薦することとなり

ました。 

◇会計関係 

1.「会費集金状況」（報告） 

 今月の報告事項はありませんでした。 

◇保安交通部関係 

1.「川和町交番管内犯罪・交通事故発生数」（報告） 

 (川和交番管轄区域：川和町・川和台・富士見が丘・

見花山・大丸・加賀原・佐江戸) 

〔令和 4 年 12 月の犯罪総数〕2 件(前月比－2 件)、内

訳は侵入盗 0 件(前月比±0 件)、乗物盗は 2 件(前月

比－2 件)、その他は器物破損と車上狙いで 2 件(前月

比±0件)でした。 

〔令和 4年 12月交通事故総数〕14件(前月比±0件)、

内訳は人身事故 0 件(前月比－3 件)、物件事故 14 件

(前月比＋3件)です。 

＊川和交番からのコメント＊ 

《私は大丈夫…絶対にありません！》 

 オレオレ詐欺、架空請求、融資保障、還付金詐欺な

どだます手段が巧妙化しています。身に覚えのない電

話などによる金品請求は、一旦電話を切って家族や警

察に相談し、絶対１人で解決しようとしないでください。 

《川和交番管内で交通事故多発中！さらなる安全運

転の徹底をお願いします！》 

 変質者出没の報もあります。女性のひとり歩きはくれ

ぐれも被害に遭わないように注意してください。児童の

外出には必ず保護者が同伴して犯罪から守りましょう。 

2.「12 月の川和町管内における川和消防出張所・消

防車及び救急車の出場数」(報告) 

・救 急 隊 出 場 数：256回(町内 15回) 

・消防隊・警戒出場数： 26回(町内 5回) 

・町 内 火 災 件 数：  0回 

3.「地域防災拠点運営委員会の開催について」（報告） 

 昨年 12月 10日(土)午後 7時より、町内会館で「川和

小学校地域防災拠点運営委員会」が開催されました。 

 出席者が 11 名と少なく、拠点訓練の反省会としては

満足のいくものではありませんでしたが、各出席委員

からは多くの改善点について意見が出されました。 

 次回の会議については、備蓄庫の点検・整理を兼ね

て 2 月 18 日(土)の昼間の時間帯に開催することを小

学校に依頼をしたうえで、結果を連絡するとのことです。 

◇環境部関係 

1.「さわやか運動について」（お知らせ） 

 2 月 5 日(日)午前 8 時より、今年度最後の「さわやか

運動」が行われます。新理事・評議員さんへの引き継

ぎも含めて、よろしくお願いします。 

 公園愛護会のある地区は、公園の清掃・管理などに

ついても引き継ぎをよろしくお願いします。 

◇福祉部関係 

1.「年末助け合い募金について」（報告） 

 先月集金しました「年末助け合い募金」371,499 円に

ついては、昨年 12 月 5 日(月)に都筑区社会福祉協議

会に納金してまいりました。 

2.「ふれあいたい連絡会について」（お知らせ） 

 2月 4日(土)午前 10時 30分より、町内会館において

今年度最後の「ふれあいたい連絡会」を開催予定です。 

 感染拡大の状況などによって、予定が変更になる場

合は、改めて連絡いたします。 

◇社会教育部関係 

1.「『グラウンドゴルフ大会』開催について」（再掲・報告） 

 12 月 4 日(日)に都田公園で開催された学家地連主

催の「グラウンドゴルフ大会」において、川和Ａチーム

が準優勝しました。おめでとうございます。健闘したＢ

チームも含め、寒い中ご苦労さまでした。 

◇管財部関係 

1.「町内会・連合関係 12月の会館使用回数」（報告） 

 連合関係…7 回、町内会・関係団体…12 回、その他

…28回、合計 47回 

2.「町内会館大掃除について」（再掲・報告） 

 昨年 12 月 11 日(日)午前 9 時より、ご利用団体代表

者にお集まりいただき、大掃除を行ないました。 

 館内の床清掃から机・イスの除菌清掃、不良スリッパ

の廃棄・清掃、窓洗い・拭き、エアコンフィルターの清掃、

廃棄書類関係のシュレッターがけなど行なっていただ

きました。また、廃棄する個人情報などの機密書類は、

大興資源さん（山王原下地区、法人会員）に溶解処分

をお願いし、昨年末の 12 月 29 日(木)に引き取ってい

ただきました。 

 

 

 

今年もよろしく！ 


